

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 19. Mai 2020

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Fallen gegen Eichenprozessionsspinner

Mitarbeiter des Baubetriebshofs haben am Dienstag damit begonnen, die ersten Fallen gegen Eichenprozessionsspinner aufzuhängen – und zwar an der Straße Krumme Meer. Nachdem bereits zahlreiche Nistkästen im Stadtgebiet aufgehängt worden sind, versucht die Stadtverwaltung nun mit einer weiteren Art, den Plagegeistern beizukommen.